
2023・24（令和 5・6）年度 第４回あすなろ会幹事会 議事録 

開催日時：２０２３年９月２２日 (金）１０ : ００ ～ １１：４５ 

  東地区文化センター学習室 

 

 

 

 

資料 

➀ 第 4 回幹事会会議レジメ  ② 第 3 回幹事会会議議事録修正版  ③ 第 5 回事務局会議議事録 

④ あすなろ大学きまり集改定(案)  ⑤ きまり集改訂について(解説・案)  

⑥ あすなろ大学きまり集(現在)  ⑦ プログラム委員会運営組織図(案) 

⑧「講座運営マニュアル」見直し(案)                              (以上、事前配布済資料) 
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幹事１２名中、１２名出席で本会議は成立した 
 （事情により１班の班長は今回より交代することとなった） 
 
あすなろ会が現在進めているジャンル別グループ編成やあすなろ大学きまり
集の改訂に対しての班長の協力に謝意が示された 
 
文化祭のボランティアが現状足りない。班ごとの応募リストを各班長に送る
ので、班員に対して更なる応募呼び掛けに協力をお願いしたい 
 
資料② 第３回幹事会議事録修正版 加除修正なく、最終版とする 
資料③ 第５回事務局会議議事録  加除修正なし 
   
資料④⑤➅ あすなろ大学きまり集改定(案) 
 改訂にあたり、あすなろ生に対し分かりやすい詳細な説明資料が望ましい
との館長からのアドバイスを得て ⑤きまり集改訂について(解説・案)を作成
し、これに基づき議論した 
質問：班員への説明時に質問を受けても各班長が回答できないこともあると

思われるので、あすなろ生全員への説明を考えてもらえないか 
回答：班員への説明の機会について検討する 
質問：あすなろ生にとり、繋がりのひとつとして C コースを残すべきでは 
回答：大学から「まなび」の要素を除くと老人施設と変わらないものになる 
意見：C コース選択が増加する一途なので、楽な道の選択を閉ざすべきでは 
意見：大学の目的を明確にし、学びの場であって敬老施設とは違う点をより

強くにじませてはどうか 
 きょうの幹事会では「仮承認」を頂けないか    ⇒ 全員賛成 

 
資料⑦ プログラム委員会運営組織図(案) ジャンル別グループ編成について 
現在のジャンル別小グループ打ち合わせへの参加状況が報告される 
ジャンル別グループへの１４９名の申込者のうち、打ち合せに参加した者は
約６割の９０名。今後のスケジュールとともに、予定されているプログラム
委員会の運営組織図が示された。委員会を構成する委員長以下のメンバー・
員数が示されている  
ただ、組織図(案)の(案)、作成者名および作成日付の部分を削除すること

とする。 意見・質問がなく、採決に移る       ⇒ 全員賛成 
  
資料⑧「講座運営マニュアル」見直し(案) 
マニュアルの見直しに関して、これまで事務局会議や幹事会に諮り、さら
に館と事務局内部などで検討を進めてきた経緯が説明された。そして当初と
大きな変更はないものの当番班・館・講座運営グループの役割をより明確化
した見直しの骨子が示された。この骨子に沿って具体的にマニュアル改訂を
進めること、および今後の予定を 11/9 事務局会議で新マニュアル了承、
11/24 幹事会で承認取得、２５年度より実施とする変更の承認が求められ
た。                  
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出席者（幹事）塚脇 田口 城森 岩宮 熊谷 中川清 清水 藤原 山口真 伊藤 日比野 山田秀 １２名    
(役員）進藤 大村 成嶋 齋藤東 須藤 飯岡 ６名  (委員会）飯島 大西 ２名 

    (館） 渡邊 柳澤 計２２名       （順不同/敬称略）       （記録）事務局・田中 
 
 
 
 
     
      
   
 
 
 

   ＜議事記録：  ＞（敬称略・順不同） 
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今回は見直し（案）の承認を求めたが、文言の不備と新マニュアルと対が
良いのではとの意見が出され仮承認と成った。 ⇒ 全員賛成 
 
各専門委員会 
◦まとめ誌編集委員会 : 特には報告事項はなし 
◦ホームページ委員会 : 事務局会議議事録や幹事会議事録は承認後１週間か
ら 10 日後程度でホームページに収められるのでご覧いただきたい 

 
館連絡事項 文化祭について 模擬店を手伝っていただけるボランティアの

方を対象にした説明会を 10 月 5 日に行います 
 
その他の連絡事項 運動会について 健康生活講座グループ 

軽い運動なので各班からぜひ６名以上参加していただきたい 
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次回幹事会開催日 １０月２７日（金）１０：００～１２：００ 学習室 

 


